

2025年9月5日

清水エスパルス 吉田選手 高橋選手「さかなの日」に来社!

～今期終盤戦に向けた意気込みとチームワークについて語る～

東洋冷蔵株式会社（TOREI）は、9月3日の「さかなの日」(*)に、静岡市清水区をホームタウンとするプロサッカーチーム「清水エスパルス」の吉田豊選手、高橋利樹選手を清水事業所にお迎えしました。

当日は、社長からの応援メッセージや、TOREI ブランドの試食を交えた社員との交流会を開催いたしました。選手のお二人からは、今期終盤戦に向けた意気込みやチームワークの秘訣について語っていただきました。

(*) 毎月3日から7日は「さかなの日」。世界的な水産物の消費量は拡大の一方、日本は減少している。魚介類をより身近に感じ、積極的に食べる機会を増やし、魚食文化を次世代に繋げていくことを目的に水産庁が制定。

TOREI は清水で創業し、清水エスパルスのスポンサーとして20年以上にわたり応援を続けております。今回の訪問は、スポンサー企業への御礼および交流活動の一環として実現しました。



交流会の概要

■選手のご紹介



○ 吉田 豊 選手 (左) ディフェンダー 静岡県出身 35歳

プロ18年目のベテラン、8月31日の鹿島アントラーズ戦出場により J1 通算 350 試合出場を達成!

○ 高橋 利樹 選手 (右) フォワード 埼玉県出身 27歳

ロアッソ熊本、浦和レッズを経て、2025年7月清水エスパルスへ移籍。

8月31日の鹿島アントラーズ戦では、移籍後初ゴール!

■交流会の概要

1. 社長からの応援メッセージ

社長の三谷より、以下のメッセージをお送りしました。

「TOREI は清水で冷凍マグロの水揚げ・保管・販売から始まった会社です。清水港は冷凍マグロの水揚げ量が日本一であり、TOREI はこの歴史や文化、産業を盛り上げていけるよう取り組んでいます。社内には清水エスパルスのファンも非常に多く、皆さんの活躍を期待しています。ともに清水を盛り上げていきましょう。」

2. チームワークの秘訣について選手へインタビュー

吉田選手

「エスパルスはピッチ上でもプライベートでもチーム全体の仲が良いです。会話も多く、試合でもこの関係性が活かされています。私は年齢（乾選手に次いで）上から2番目ですが、いじられるのも嫌いではなく、それが良い雰囲気につながっていると思います。」

高橋選手

「加入して間もないですが、エスパルスのチーム力の強さを感じています。自分の特徴を知ってもらうこと、そしてピッチ内外でコミュニケーションを取るよう心がけています。」

3. 社員との交流

社員との記念撮影やサイン会を通じて、直接応援の気持ちをお伝えする機会となりました。

また、「さかなの日」にちなんで、おいしさ・安全安心・サステナブルにこだわり抜いた TOREI ブランド、当社が誇る「天上鮪」「神の海老」「北極圏サーモン」を試食していただきました。

選手のお二人からは、「美味しくて家族にも食べさせたい」と笑顔で感想をいただきました。

4. 選手コメント

吉田選手

「本日は素晴らしい歓迎をしていただき、ありがとうございます。現在の順位（13位）は満足のいく結果ではありませんが、選手一人ひとりがチームのために練習に取り組んでいます。来年、再来年もJ1で結果を出せるよう努力しますので、引き続き応援よろしくをお願いします。」



TOREI は清水エスパルスとともに挑戦を続けます

清水エスパルスは「わかちあう夢と感動と誇り」を基本理念に掲げ、地域の発展とスポーツ文化の振興に貢献し、サッカーを愛する少年たちに夢を与える挑戦を続けています。

私たち TOREI は、清水エスパルスをこれからも応援してまいります。共に挑戦するパートナーとして、地域社会とのつながりを大切に活動を行っていき、おいしい海の恵みの魅力や価値の発信に努めてまいります。

交流会の詳細なレポートは、後日 [東洋冷蔵公式 note](#) にてお伝えします。ぜひご覧ください。

<お問い合わせ先>

東洋冷蔵株式会社 総務人事部 総務課

TEL : 03-5620-3200

MAIL : torei-qa@toyoreizo.co.jp